

PUBLIKASI PERS

JUDUL : UGM KOMITMEN MAJUKAN KESEHATAN INDONESIA

MEDIA : KEDAULATAN RAKYAT

TANGGAL : 20 SEPTEMBER 2016

UGM Komitmen Majukan Kesehatan Indonesia

Universitas Gadjah Mada tahun ini merayakan Dies Natalisnya yang ke-67. Pada perayaan Dies Natalis kali ini, tema kesehatan dipilih menjadi tema utama. Mengambil tajuk "Dari UGM untuk Indonesia Sehat", berbagai kegiatan akademis maupun non-akademis akan diselenggarakan sebagai wujud peran serta UGM bagi kemajuan masyarakat.

"Saat ini kita banyak menghadapi masalah-masalah kesehatan, misalnya terkait vaksin palsu atau berbagai wabah yang mengancam. Karena itu, sangat tepat jika tema kesehatan diangkat dalam Dies kali ini," ujar Ketua Panitia Dies Natalis UGM ke-67, Prof dr Budi Mulyono, Sp PK(K) MM, dalam acara pembukaan Dies Natalis, Jumat (16/9) di Balairung UGM.



Universitas Gadjah Mada berkomitmen untuk turut serta dalam memajukan kesehatan Indonesia.

Rektor UGM, Prof Ir Dwikorita Karnawati MSc PhD, menyampaikan, Dies Natalis kali ini menjadi momen untuk meningkatkan konsolidasi lintas disiplin, khususnya di antara fakultas-fakultas kesehatan, agar semangat "Dari UGM untuk Indonesia Sehat" dapat benar-benar terwujud.

"Dalam rapat MWA kemarin malam kita membicarakan tentang hilirisasi hasil-hasil riset UGM, khususnya terkait inovasi-inovasi di bidang kesehatan. Kita mendapat tantangan untuk memasukkan proposal riset lintas disiplin, karena ada begitu banyak peluang pendanaan," ujarnya.

Mengingat berbagai isu kesehatan yang muncul di Indonesia, menurut Dwikorita, pengembangan vaksin dan upaya pencegahan terhadap virus zika menjadi beberapa hal yang menjadi perhatian UGM saat ini. Ia juga menyampaikan rencana pendirian laboratorium untuk inovasi produk alat kesehatan (Technomed Factory) di mana UGM akan mengembangkan workshop atau industri-industri kecil untuk memproduksi produk-produk alat kesehatan unggulan UGM.

"Targetnya semoga awal tahun depan Technomed sudah dapat mulai berproduksi. Hal ini juga mendapat dukungan dari Kementerian Perindustrian," ujarnya sebelum membuka Dies Natalis.

Dalam kesempatan ini, Dwikorita juga menyampaikan apresiasi terhadap para peneliti, baik dosen maupun mahasiswa, yang telah berkorban untuk UGM. Ia pun mengajak segenap keluarga besar UGM untuk bersama-sama berkontribusi, tidak hanya bagi UGM tetapi juga bagi kemajuan bangsa.

● (*/agus)

